

“C’est un métier passionnant mais il faut être passionné et ne pas compter son temps.”



Au Paradis de Senillé



Jérémie Cornu et Elisabeth Ledieu

LE PARADIS - 86100 SENILLE

Type de production : élevage ovin

Quelques chiffres : 100 ha, 450 brebis, 7 cochons

Produits phares de l'exploitation : saucisses, merguez, pâtés



Environnement de l'exploitation : situé près de Châtelleraut, au cœur du Poitou, dans un environnement boisé et verdoyant.
“Le Paradis de Senillé” est situé à Senillé dans le nord du département de la Vienne. L'exploitation transforme dans un atelier de découpe collectif CUMA Mont'Terroir et effectue de la vente directe et est présente sur les marchés.



Témoignage

86 - Vienne

POURQUOI VOUS ÊTES-VOUS INSTALLÉ AGRICULTEUR ?

Je suis installé depuis 10 ans, Elisabeth m'a rejoint il y a un an. [Jérémie a un BTSa + certificat de spécialisation ovin, Elisabeth a un BTSa + licence management des établissements équestres].

POURQUOI DIVERSIFIER/TRANSFORMER VOTRE PRODUCTION ?

Pour mieux valoriser notre travail.
POURQUOI VALORISER VOS PRODUITS VIA AGRILocal ?
On n'y croyait pas au début. Mais ça nous permet de valoriser notre viande d'agneau sous diverses formes (haché par exemple).

QU'EST-CE QUI VOUS PLAÎT AU QUOTIDIEN DANS VOTRE MÉTIER ?

Aller au contact des gens sur les marchés. C'est un travail où il faut être polyvalent et c'est important, et on choisit notre travail et notre rythme.